
１０月８日（木）

テレビ局が大杉の写真展を取材しました

現在、開催されている大杉の写真展を、テレビ局が取材しました。地域の

宝である大杉が倒壊したことに地元の中学生がどのようにかかわっているか

を発信したいというのが目的です。

来校したのはメーテレとＮＨＫの 2 社です。

メーテレは「生徒たちが大杉にど

のようにかかわっているか」を中心

に取材しました。ディスプレイされ

た写真だけではなく、写真を見る中

学生の生の姿、そして、大杉に対す

る中学生の素直な思いなどを知りた

いとのことでした。アルミ缶回収に

も興味を持ってくれたようでした。

ＮＨＫは、生徒にインタビューを取り

入れながら、統合からの学校の歩みや、

統合後の生徒の意識、そして、今回の展

示された一枚一枚の写真とそれを見る生

徒の様子に注目して取材していました。

大杉と中学校との関係が、世間の注目

を集めそうです。地域を大切にしている

北中生の情報が発信され、これからの活

動の励みになることを期待します。

メーテレの取材を受ける生徒たち

ＮＨＫの取材を受ける生徒


